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ATA 002/2022 
SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE REALEZA 

Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às treze e trinta horas, nas 1 

dependências do Auditório da Prefeitura Municipal, realizou-se a segunda Reunião Ordinária do 2 

Conselho Municipal de Saúde (CMS), sob a presidência da senhora Ivone de Fátima Vieira Dall 3 

Agnol. Fizeram-se presentes à reunião os Conselheiros titulares Carme Consoladora Cerutti, 4 

Cecília Vieczorek, Maria Bellé,Thamila Fátima Gubert Rodrigues, Arsênio Silvio Feix, Orivaldo 5 

Barbosa, Maiara Inês Gambatto, Ivone Dall Agnol, Sonia Maciel de Souza da Silva, Denise Maria 6 

Sousa de Mello e João Carlos dos Santos; também estavam presentes os seguintes conselheiros 7 

suplentes: Terezinha Guerra, Marcia Cristina da Silva e Bruno Felipe Viar Martini. PAUTA: 1- 8 

Aprovação da ata da reunião anterior,  n° 001/2022; 2- Apresentação do índice de mortalidade 9 

materno infantil; 3- Situação da dengue no Município; 4- Situação da construção do Hospital; 5- 10 

Atendimento de fisioterapia domiciliar; 6- Atendimento odontológico no período noturno; 7-11 

Cirurgias eletivas; 8- Novos profissionais na Secretaria de saúde; 9- Informes. A presidente do 12 

Conselho Ivone Dall Agnol inicia a reunião agradecendo a presença de todos os conselheiros e 13 

demais participantes e em seguida faz a apresentação da ata da reunião anterior n° 001/2022, a 14 

qual foi aprovada por todos os conselheiros. Após, passou a palavra para o coordenador do setor 15 

de endemias Bruno Felipe Viar Martini que fala sobre a situação da dengue no município onde no 16 

momento existem dezesseis notificações e destas quatro positivos nos últimos quinze dias sendo 17 

no Bairro Jardim Primavera e Araxá. Bruno explica que estão sendo tomadas as medidas 18 

necessárias com aplicação de inseticida e que todos os casos são de sintomas leves com 19 

resultados positivos já no teste rápido. O aumento de notificações se deve às chuvas que 20 

ocorreram nos últimos dias após um longo período de estiagem. Após, a presidente Ivone passa a 21 

palavra para a farmacêutica Elisângela Pivotti que fala sobre a REMUME que não estava em 22 

pauta mas se fez necessário devido às mudanças na lista dos medicamentos conforme a 23 

Resolução RE n° 3.259/2020 que dispõe sobre suspensão da comercialização, aquisição, 24 

importação e fabricação do fármaco RANITIDINA e sobre a descontinuação do uso desde 2019 25 

dos fármacos Clorpropamida 250mg e Dissulfiram 250 mg e assim havendo a necessidade da 26 

Secretaria de Saúde de Realeza de reformular a Relação Municipal de Medicamentos e todos os 27 

conselheiros aprovam a alteração na REMUME. Após a enfermeira Elizandra Pivotti apresenta o 28 

Índice de mortalidade materno infantil e o relatório das gestantes onde no momento há cento e 29 

vinte e nove gestantes em acompanhamento de pré natal cadastradas, destas, vinte e oito já 30 

estão vinculadas ao pré natal de alto risco; trinta e quatro estratificadas para o pré natal de alto 31 
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risco; seis estão vinculadas ao pré natal de risco intermediário e oitenta e nove gestantes estão no 32 

pré natal habitual. Analisando o número de gestações relacionadas à idade, a maior quantidade 33 

de gestantes está na faixa etária de vinte à vinte e nove anos somando setenta e uma gestantes. 34 

Em relação às intercorrências temos oito gestantes com sífilis, uma com hipotireodismo, duas 35 

com depressão/psiquiátrico, seis com diabetes gestacional (DM), três com ITU de repetição, 36 

quatro por raça, cinco com hipertensão HAS, duas com asma, duas com ATTP, duas com MFF, 37 

uma com HPV, três com obesidade mórbida (OM), duas com útero bicorno, dez com cesárea 38 

iterativa e trinta e sete com covid 19. Não houve nenhum óbito materno nem infantil. A enfermeira 39 

Elizandra comenta ainda que foram realizados no ano de dois mil e vinte e um duzentos e 40 

quarenta e nove cadastros de gestantes no município e destas tiveram duzentos e trinta e sete 41 

nascimentos no ano onde cento e trinta e oito de gestantes de risco habitual, dezenove de risco 42 

intermediário e oitenta de alto risco. Do total de gestantes oito mudaram-se para outra cidade, 43 

dezesseis tiveram aborto, dois óbitos fetais e um óbito infantil. Sobre os partos foram cento e 44 

setenta e sete cesáreas e sessenta partos normais. A presidente Ivone passa a palavra para o 45 

secretário de saúde João que fala sobre a situação da construção do Hospital onde como já foi 46 

falado em várias reuniões foram realizadas adequações no projeto devido à melhorias que eram 47 

necessárias para habilitação no SUS. João comenta que a obra teve parada em seu andamento 48 

do dia vinte de dezembro até vinte de janeiro devido à férias coletivas da empresa. Com a 49 

necessidade das adequações no projeto o engenheiro responsável pela obra, orientou parar a 50 

construção até que o projeto reformulado seja aprovado pela SESA a qual tem prazo de até 90 51 

dias para aprovação. E por este motivo, no momento a obra está parada. O Secretário João 52 

comenta sobre os questionamentos a respeito da obra, também sobre falas de alguns vereadores 53 

sobre o não andamento da obra e diz que qualquer pessoa que se sinta lesada ou considere que 54 

há algo de errado deve procurar o ministério público e denunciar para que este tome as devidas 55 

providências. A conselheira Sonia Maciel da Silva comenta sobre o atendimento da saúde de 56 

Realeza o qual ela considera de excelência pelo bom atendimento prestado e em sua opinião é 57 

melhor parar a obra do Hospital e aguardar a aprovação do projeto pela SESA para evitar 58 

problemas futuros. O Secretário João passa a falar sobre os atendimentos de fisioterapia 59 

domiciliar onde conta com três clínicas contratadas e mais a fisioterapeuta concursada do 60 

município, os atendimentos são realizados aos pacientes acamados e/ou debilitados que não 61 

conseguem se deslocar até a clínica para realizar as sessões. Dentro dos informes comenta-se 62 

sobre as tomografias que agora estão sendo realizadas no município na Clínica Cedimagem por 63 
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meio do consórcio ARSS, não necessitando transportar os pacientes ao município de Ampére e 64 

Francisco Beltrão. Sobre os atendimentos odontológicos no período noturno no Posto de Saúde 65 

Central João explica que iniciou os atendimentos no dia vinte e um de fevereiro de dois mil e vinte 66 

e dois sendo três vezes por semana. Sobre as cirurgias eletivas João fala que estão sendo 67 

procuradas vagas em hospitais para realizar as cirurgias via consórcio e que na semana passada 68 

foram realizados alguns procedimentos ortopédicos e urológicos. Os novos profissionais da 69 

Secretaria de Saúde são uma auxiliar administrativa no setor de agendamento do Posto Central 70 

contratada pelo processo seletivo, uma médica atendendo no Posto Central, duas técnicas de 71 

enfermagem atuando no Pronto Atendimento e uma dentista que também assumiu a coordenação 72 

e está atuando no Posto Central. Os informativos da vacina covid, está sendo feita repescagem 73 

de primeira, segunda e terceira doses todas as quintas feiras no período da manhã na sala de 74 

vacina e também apenas terceira dose todos os dias de manhã. O Secretário João comenta que é 75 

seguido sempre os protocolos para vacinação. Sobre os protocolos de covid 19 foi emitida nova 76 

norma técnica sobre as questões e o período de isolamento onde agora se o familiar de um 77 

paciente positivado não tiver sintomas e for vacinado não necessitará ficar em isolamento e pode 78 

voltar ao trabalho, também o período de isolamento agora passou a ser de sete dias. Nada mais 79 

havendo a tratar, a presidente Ivone Dall Agnol agradece a presença de cada um nesta reunião e 80 

encerra a mesma convidando a todos para uma confraternização de encerramento. E eu Thamila 81 

Fátima Gubert Rodrigues, secretária, lavrei a presente ata que, depois de apresentada aos 82 

membros do Conselho Municipal de Saúde de Realeza e aprovada será assinada por mim e pela 83 

presidente. 84 

 

 

__________________________                      ________________________________ 

Ivone Vieira Dall Agnol                             Thamila F. G. Rodrigues                                                    
Presidente                                                                               Secretária 
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